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Governo entrega veículos para a saúde e forma novos conselheiros
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O governador em exercício Ademar Traiano entregou nesta sexta-feira (19), durante formatura dos
177 conselheiros e secretários executivos de Conselhos Municipais de Saúde, em Francisco
Beltrão, 22 veículos para fortalecer o serviço de transporte de pacientes dos municípios do
Sudoeste. São quatro ônibus, duas ambulâncias, quatro vans e 14 carros de uso exclusivo da
saúde. 

O governador em exercício Ademar Traiano entregou nesta sexta-feira (19), durante formatura dos
177 conselheiros e secretários executivos de Conselhos Municipais de Saúde, em Francisco
Beltrão, 22 veículos para fortalecer o serviço de transporte de pacientes dos municípios do
Sudoeste. São quatro ônibus, duas ambulâncias, quatro vans e 14 carros de uso exclusivo da
saúde.
 
 A medida deve beneficiar pacientes que necessitam realizar consultas, exames e tratamento fora
de seus municípios de origem. Este é o primeiro lote de veículos adquiridos por meio do repasse
autorizado por Traiano em outubro do ano passado, quando também ocupava o cargo de
governador em exercício. "A renovação da frota dos veículos será fundamental para melhoria do
atendimento de saúde na região Sudoeste. É muito importante que os pacientes tenham um
transporte adequado e seguro", disse Traiano. 
 
 Ao todo, o investimento foi de R$ 6,2 milhões, fortalecendo a frota de 27 municípios. Cada
prefeitura recebeu valores que variaram entre R$ 120 mil e R$ 240 mil. Alguns municípios estão em
fase final de licitação para compra dos veículos.
 
 O governador em exercício destacou a política pública estadual para saúde e disse que irá propor
ao governador Beto Richa a apresentação de uma proposta ao legislativo instituindo todos os
programas de saúde como Lei. "Com isso, todos os programas serão mantidos no próximo governo.
Não será possível mais acabar com eles. O que é bom tem que ser mantido e ampliado", afirmou,
citando a Rede Mãe Paranaense e o programa Hospsus como exemplos.
 
 CONSELHEIROS - Durante a formatura dos conselheiros e secretários executivos, Traiano
defendeu que essa é uma demonstração que é possível fazer política pública envolvendo a
comunidade. "Todas as ações do Estado são elaboradas em conjunto com os conselhos, com a
aprovação da comunidade. O Paraná tem avançado nessa área garantindo atendimento de
qualidade à população", afirmou. A capacitação envolveu representantes de 24 municípios da
região. O curso durou de 5 de março a 30 de julho, com carga horária de 136 horas. No sábado
(20), mais 91 conselheiros serão formados em Pato Branco para atuar em 12 cidades da região. 
 
 PIONEIRO - O secretário estadual da Saúde, Michele Caputo Neto, explicou que até o final do ano
a expectativa é formar mais de três mil conselheiros de saúde para o Estado. "O Paraná é o único
lugar do Brasil que oferece cursos como esse para conselheiros. Mais uma vez somos referência e
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exemplo para outros estados", afirmou. 
 
 Ele destacou o papel dos agentes no controle social e fiscalização da saúde pública. "Com uma
formação de 136 horas, os conselheiros estão preparados para exercer essa importantíssima função
para gestão da saúde pública", afirmou. 
 
 O secretário disse ainda que todos os programas e ações implantadas no Paraná são avaliadas
pelo conselho estadual. "Temos respeito e valorizamos a atuação do conselho. Tudo que fazemos
tem que passar pelo crivo técnico deles". Ele destacou ainda o Estado tem fortalecido as regionais
de saúde. "Estamos dando estrutura e transformando as regionais em local de representação das
ações da secretaria", afirmou.
 
 Realizado pela Escola de Saúde Pública, o curso abordou questões práticas relacionadas à função
dos conselheiros municipais, estaduais e secretarias executivas de Conselhos de Saúde do Paraná.
A intenção é fortalecer o controle social da saúde nos municípios.
 
 Outra iniciativa do Estado para apoiar os conselhos foi a criação de um incentivo financeiro próprio
para investimentos e custeio dessas instituições. Neste primeiro ano, o repasse foi de R$ 3,5
milhões em recursos do tesouro estadual, beneficiando todos os municípios paranaenses. 
 
 Com isso, cada conselho municipal recebeu o valor de R$ 8.771,00 em parcela única - sendo que
R$ 6.265,00 deveria ser aplicado em despesas de custeio e R$ 2.506,00 em investimentos. O
recurso vem do Programa Estadual de Qualificação dos Conselhos Municipais de Saúde. 
   A conselheira de Santa Izabel do Oeste, Ilone Gatto, recebeu pela primeira vez um certificado na
vida. "Esse curso foi muito importante para minha formação. Atuava como conselheira sem ter nem
um conhecimento. Participava das sessões e aprovava sem ter condições. Agora, sei bem o que
tenho que fazer. O curso foi excelente", afirmou.  tenho que fazer. O curso foi excelente", afirmou.    
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